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КХЛ  как  организация  
  

Хоккей  с  Ульяной  Тригубчак:  "Хочу  звезду!"  (Спорт.  Бизнес  Online  
(sportbo.ru))  
Автор   спортивной   редакции   "БИЗНЕС   Online"   Ульяна   Тригубчак   в   своей  
традиционной  рубрике  размышляет  на  тему  дефицита  звезд  в  КХЛ  и  называет  
пути  выхода  из  кризиса.  О  том,  как  делают  в  НХЛ  и  почему  не  делают  у  нас  -  
читайте  в  нашем  материале.  

перейти  к  статье  

КХЛ:  судейство  
  

Киселевич  пропустит  два  матча  с  "Магникой"  (Спорт  экспресс  (sport-
express.ru))  
Защитник   ЦСКА   Богдан   Киселевич   дисквалифицирован   на   два   матча.   Во  
второй  игре  финала  Кубка  Гагарина  с  магнитогорским   "Металлургом"   (1:2)  26-
летний  россиянин  был  удален  до  конца  игры  за  физический  контакт  с  судьей.    

перейти  к  статье  

Федерация  хоккея  России  
  

Владислав  Третьяк:  "Будем  надеяться,  что  игроки  СКА  усилят  сборную"  
(Sports.ru)  
Президент   ФХР   Владислав   Третьяк   после   победы   сборной   России   над  
национальной  командой  Норвегии   (2:1  ОТ)  выразил  надежду  на  хоккеистов  из  
СКА.  

перейти  к  статье  

Стук  со  дна  (Sports.ru/tribuna)  
Не  добрый  день.  Уверен,   слова  ВАДА  и  мельдоний   уже  набили   за  последние  
пару  дней  оскомину.  Но,  увы,  появилась  охота  вставить  и  свои  пять  копеек.  Я  
не   буду   сейчас   рассуждать   про   допинг   в   профессиональном   спорте   (и   тем  
более  игровых  видах)  и  про  деятельность  такой  организации  как  ВАДА,  ибо  это  
тема   отдельного   длинного   разговора,   хотя   определенное  мнение   уже   по   этой  
проблематики  сложилось  пару  лет  назад  и  история  с  мельдонием  его  укрепила.  

перейти  к  статье  

КХЛ:  новости  клубов  
  

Третьяк:  "Металлург"  во  втором  финальном  матче  с  ЦСКА  показал  другой  
хоккей  (ТАСС)  
ЦСКА   уступил   "Металлургу"   со   счетом   1:2,   а   счет   в   финальной   серии   стал  
ничейным  -  1-1    

перейти  к  статье  



  

  

Квартальнов:  хоккеист  ЦСКА  Коротков  получил  травму  во  2-м  матче  
финала  Кубка  Гагарина  (Р-Спорт)  
Хоккеист  московского  ЦСКА  Евгений  Коротков  получил  травму  во  втором  матче  
финала  Кубка  Гагарина,  заявил  главный  тренер  команды  Дмитрий  Квартальнов.  

перейти  к  статье  

И.  Воробьев:  горжусь  своими  ребятами,  получилась  хорошая  игра  
(Allhockey  (allhockey.ru))  
Главный   тренер   магнитогорского   "Металлурга"   Илья   Воробьев   подвел   итоги  
второго  матча  финальной  серии  Кубка  Гагарина  с  ЦСКА  (2:1).  

перейти  к  статье  

Сергей  Гимаев:  "Зная,  как  работает  тренерский  штаб  ЦСКА,  можно  сказать,  
что  они  многое  поменяют  и  выйдут  на  третий  матч  совершенно  другими"  
(Sports.ru)  
Заслуженный  тренер  России  Сергей  Гимаев  поделился  мнением  о  второй  игре  
финала  Кубка  Гагарина,  в  которой  "Магнитка"  победила  ЦСКА  (2:1).    

перейти  к  статье  

Панин  сыграл  в  гандбол.  Решающий  гол  защитник  ЦСКА  забросил  рукой  в  
свои  ворота  (Советский  спорт)  
"Магнитка"   сравняла   счет   в   серии,   переиграв  ЦСКА  во   втором  матче  финала.  
Армейцы  уступили  из-за  автогола  Григория  Панина.  Вот  как  бывает!    

перейти  к  статье  

Кубок  Гагарина.  Четыре  причины  победы  "Магнитки"  (Спортфакт  
(sportfakt.ru))  
"Спортфакт"   рассказывает,   за   счет   чего   магнитогорский   "Металлург"   смог  
победить  ЦСКА  и  сравнять  счет  в  финальной  серии  Кубка  Гагарина  (1-1),  лишив  
соперника  преимущества  своей  площадки  

перейти  к  статье  

Игорь  Есмантович:  Перекупщики  не  боятся  наказания  (Sportbox.ru)  
Генеральный  директор  столичного  ЦСКА  Игорь  Есмантович  обратил  внимание  
на   проблему   спекулянтов   в   российском   хоккее   и   рассказал   о   мерах,   которые  
армейцы  предпринимают  для  ее  устранения.  

перейти  к  статье  

Другие  Лиги  
(основные  новости)  

  
Два  сына  экс-хоккеистов  "Ак  Барса"  выбраны  в  первом  раунде  драфта  
ОХЛ.  Ротенберга  пока  на  выбрали  (Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru))  
Завершился  первый  раунд  драфта  ОХЛ,  юниорской  лиги  Онтарио.  

перейти  к  статье  

Сборная  России  по  хоккею  
  

Знарок:  хоккеисты  СКА  сыграют  со  сборной  Словакии  (Свободная  пресса  
(svpressa.ru))  
Хоккеисты   петербургского   СКА,   присоединившиеся   к   сборной   России,   выйдут  
на  площадку  в  матчах  Еврочелленджа  против  словаков.  

перейти  к  статье  



  

  

Тренер:  интенсивные  нагрузки  повлияли  на  игру  российских  хоккеистов  в  
матче  с  норвежцами  (ТАСС)  
Второй   матч   в   рамках   Еврочелленджа   между   командами   России   и   Норвегии  
состоится  в  СК  "Юбилейный"  10  апреля  

перейти  к  статье  

Меньшиков:  в  сборной  Знарка  нет  раздолбайства,  мы  тут  все  лидеры  
(Чемпионат.com)  
Защитник   сборной   России   Виталий   Меньшиков   -   об   отличиях   сборной   от  
"Сибири",  о  матчах  с  Норвегией  и  предпочтениях  в  финале  Кубка  Гагарина.  

перейти  к  статье  

Нестеров:  я  бы  не  сказал,  что  в  России  плохие  защитники  
(Чемпионат.com)  
Защитник   "Тампы"   Никита   Нестеров   оценил   свои   шансы   на   попадание   в  
сборную   России   на   чемпионат   мира,   а   также   поделился   мнением   по   поводу  
уровня  российских  игроков  обороны.  

перейти  к  статье  

Молодежная  сборная  России  по  хоккею  
  

Александр  Табарчук:  ВАДА  может  назвать  любое  лекарство  допингом  
(Allhockey  (allhockey.ru))  
К   сожалению,   злосчастный   милдронат   добрался   и   до   хоккея.   AllHockey.Ru   c  
помощью   известного   специалиста   по   спортивной   медицине,   бывшего   врача  
"Трактора"  Александра  Табарчука  пытается  разобраться  в  ситуации.    

перейти  к  статье  

Разное  
  

Выборы  президента  IIHF  пройдут  18  или  19  мая,  Фазель  будет  
единственным  кандидатом  (Р-Спорт)  
Выборы  президента  Международной  федерации  хоккея  (IIHF)  пройдут  в  Москве  
18  или  19  мая,  единственным  кандидатом  на  пост  является  действующий  глава  
федерации  Рене  Фазель,  сообщили  агентству  "Р-Спорт"  в  IIHF.  

перейти  к  статье  

Перенос  времени  матча  ЦСКА  -  "Мордовия"  из-за  хоккея  не  стал  
проблемой,  заявил  Бабаев  (Р-Спорт)  
Перенос  времени  матча  23-го  тура  чемпионата  России  по  футболу  между  ЦСКА  
и   саранской   "Мордовией"   из-за   хоккея   не   стал   большой   проблемой,   заявил  
генеральный  директор  московского  клуба  Роман  Бабаев.  

перейти  к  статье  



  

  

ТЕКСТЫ  СООБЩЕНИЙ  
  

КХЛ  как  организация  
  

Хоккей  с  Ульяной  Тригубчак:  "Хочу  звезду!"  (Спорт.  Бизнес  Online  
(sportbo.ru),  Казань,  9  апреля  2016  8:21)  
Автор   спортивной   редакции   "БИЗНЕС   Online"   Ульяна   Тригубчак   в   своей  
традиционной  рубрике  размышляет  на  тему  дефицита  звезд  в  КХЛ  и  называет  
пути  выхода  из  кризиса.  О  том,  как  делают  в  НХЛ  и  почему  не  делают  у  нас  -  
читайте  в  нашем  материале.  
ГДЕ  ЗВЁЗДЫ,  КХЛ?  
Спортивная   среда   все   сильнее   испытывает   влияние   шоу-бизнеса,   покрытые  
паутиной  и  налетом  коммунизма  мозги  руководителей  озаряются  мыслями.  Кто  
бы   мог   подумать,   что   помимо   спонсорских   и   государственных   вливаний,   на  
хоккее   можно   еще   и   заработать!   Но   до   полного   понимания   имеющихся  
возможностей   развития   еще   далеко,   несмотря   на   наличие   определенного  
прогресса.   А   ведь   заниматься   этой   проблемой   и   стимулировать   маркетинг  
необходимо   руководству   всей   лиги.   Кому   как   не   им   объяснять   клубам   что  
делать,  как  прогрессировать  и  зарабатывать?    
Надеюсь,  у  них  есть  какой-нибудь  отдел,  ответственный  за  развитие,  и  работа  
лиги,   к   примеру,   с   Новокузнецком,   не   ограничивается   подсчетом   вносимых  
членских  взносов.  Так  или  иначе,  одна  из  многих  проблем  КХЛ,  о  которой  я  хочу  
поговорить  -  это  звезды,  точнее  практически  полное  их  отсутствие.  
А  В  НХЛ  НЕ  ТАК  
Спорт   -   это   зрелище!   А   чтобы   оно   получилось   эффектным,   ему   необходимы  
звезды!   В   отношении   НХЛ   можно   сказать   точно   -   звездами   там   не   только  
рождаются,  но  и  становятся.  Если  хоккеист  трудится,  рвет  жилы  на  тренировках  
и   играх,   это   отражается   не   только   на   статистике   и   размере   контракта.   Такого  
игрока  поощряют  вниманием  со  стороны  телевидения  и  прессы.    
НХЛ  делает  все,  чтобы  он  был  на  слуху,  чтобы  люди  знали  -  этот  парень  может  
нас   впечатлить.   В   КХЛ   уже   сейчас   достаточно   игроков,   с   которыми   можно  
начать  работать  подобным  образом,  но  лига  до  сих  пор  этого  не  делает.    
Ничто   не   мешает   искусственно   стимулировать   появление   звезд.   Их  
популяризация,   раскрутка,   реклама  придаст   толчок   экономическому  развитию,  
при  условии,  что  этим  будут  осознано  заниматься  специалисты.  
ЧТО  ЭТОМУ  МЕШАЕТ?  
1.   Звезд   у   нас   практически   нет.   А   те   что   есть,   рано   или   поздно   улетают   за  
океан!  
Но   звезд   у   нас   полно,   вы   просто   не   умеете   их   готовить.   Мы   привыкли   к  
крайностям:  все  или  ничего.  Либо  все  вокруг  звезды,  либо  их  нет  совсем.  Так  не  
бывает,  дорогие  мои,  вы  же  не  думаете,  что  на  каждом  матче  НХЛ  феерят  одни  
и  те  же  хоккеисты?  Или  что  в  каждой  игре  участвует  половина  сборной  какой-
нибудь  страны?  Качество  хоккея  там  в  целом,  конечно,  выше  (и  то  не  всегда),  
но   в   сущности   там   играют   такие   же   смертные,   как   и   в   КХЛ.   Держать  
высочайшую  планку  способны  далеко  не  все.    
Дело   не   в   количестве   мастеровитых   игроков,   а   в   том,   как   к   ним   относятся.  
Взять,  к  примеру,  Сидни  Кросби.  У  него  далеко  не  самый  лучший  сезон,  спад.  И  
что,   он   перестал   быть   звездой?   Нет.   Здено   Хара   стареет,   скоро   на   пенсию.  
Может  быть  он  перестал  быть  звездой?  Нет,  он  уйдет  легендой!  Наиль  Якупов  -  
раскрученный   первый   номер   драфта,   и   что?   Тухнет   в   "Ойлерс",   как   и   все  
остальные,   но   сколько   было   шума!   Вот   видите,   интерес   подогревается  



  

  

искусственно,  нужно  лишь  поверить  в  то,  что  мы  можем  создавать  своих  звезд  
даже  больше,  чем  нужно.  
2.   Звезды   не   нужны   отечественному   хоккею!   Хоккей   -   командная   игра,  
комбинационная.   Каждый   хоккеист   одинаково   важен,   он   должен   быть  
шестеренкой  в  едином  механизме.    
Это,  конечно,  полный  бред.  Звезды  были  и  в  СССР,  и  в  чемпионате  России,  и  
даже  на  самой  заре  появления  хоккея  с  шайбой.  Присутствие  на  поле  игрока,  
способного   решить   исход   матча   и   поднять   боевой   дух,   всегда   положительно  
сказывается  на  игре  всей  команды.  Только  если  это  не  Илья  Ковальчук.  
3.  Мы  будем  делать  звезд,  их  станет  больше  и  все  они  быстрее  уедут  за  океан!    
Все   как   раз   наоборот,   если   количество   звездных   игроков   увеличится,  
раскроется   один   из   главных   секретов   НХЛ!   Все   дело   лишь   в   грамотной  
раскрутке   и   маркетинге.   К   тому   же,   если   звезд   будет   СЛИШКОМ   много,  
воротилам  НХЛ  будет  сложнее  определить,  кто  же  из  них  действительно  стоит  
того,  чтобы  заиграть  в  НХЛ.    
4.   Игроки   зазнаются,   звездный   статус   прибавит   нулей   в   контракте,   игрок  
отобьется  от  рук.  
Ну  хоть  тут  не  все  так  плохо.  Деньги,  наконец,  начали  считать  и  с  каждым  годом  
вероятность  подписания  дорогого  балласта  уменьшается.    
ПОЧЕМУ  МЫ  НЕ  УМЕЕМ  ДЕЛАТЬ  ЗВЁЗД  
Российскому  хоккею  нужны  звезды!  
Еще   как   нужны.   Сплошные   плюсы.   Помимо   увеличения   количества   продаж  
джерси,   карточек,   фигурок   хоккеистов   и   прочего,   произойдут   перемены   в  
психологии  игроков.  Они  заслуживают  большего  и  не  должны  оставаться  серой  
массой.  Да,  мы  прекрасно  знаем,  что  есть  Александр  Радулов,  Сергей  Мозякин,  
Данис  Зарипов,  тот  же  Ковальчук,  Вадим  Щипачев,  но  кто  еще?    
При   огромном   количестве   классных   хоккеистов,   лига,   непонятно   чем  
руководствуясь,  пиарит  одних  и  тех  же.  Причем  в  основном  это  игроки  сборной,  
СКА  и  ЦСКА.  Совпадение?  Не  думаю...  А  ведь  если  бы  только  КХЛ  была  честна  
перед   всеми   и   дала   возможность   стать   звездой   каждому,   звезды   появлялись  
бы  гораздо  чаще.    
Ниже  -  возможные  причины  того,  почему  мы  не  умеем  делать  хоккейных  звезд.  
1.  Бездарный  пиар-менеджмент  
Чтобы   сделать   из   перспективного   игрока   звезду   нужны   специалисты.   Чтобы  
специалистам   разработать   кампанию   по   продвижению   определенного   игрока  
нужно  взаимодействие  КХЛ,  ФХР,  клуба,  где  играет  хоккеист  и  СМИ.    
Скорее   всего,   подобная   скоординированность   есть   только   в   СКА,   блат  
Ротенбергов  во  всей  красе  этому  способствует.  Но  даже  если  абстрагироваться  
от   такого   привилегированного   положения,   популярность   хоккеистов   должны  
повышать  хотя  бы  федеральные  и  местные  СМИ.    
Вопрос  в  том,  кто  этим  занимается  и  насколько  хорошо.  В  клубах  об  этом  мало  
кто  задумывается,  а  пора  бы  уже  пройтись  катком  по  PR-отделу,  если  таковой  
имеется.   Но   что   самое   грустное,   так   это   полное   отсутствие   фантазии   при  
попытках   хоть   как-то   подтянуть   популярность   игроков.   Как   правило   все  
ограничивается  гениальной  идеей    
"А   давайте   пригласим   хоккеиста   на   наше   кулинарное   шоу   /   утренний   эфир   /  
хоккейную   передачу   на   "Село   ТВ"?   Зовут   всегда   одного   и   того   же   бедолагу,  
который   побывал   на   всех   телеканалах   и   передачах   города   для   того,   чтобы  
спросить  у  него  все  то,  что  мы  уже  и  так  знаем.    
Не  у  всех  так,  конечно.  Пресс-атташе  "Сибирь",  к  примеру,  сдержала  обещание  
и   выложила   свое   обнаженное  фото   (я   так   не   сделаю,   не   надейтесь!)   в   честь  
победы   своей   команды   над   "Металлургом",   генменеджер   Кирилл   Фастовский  



  

  

побрился  наголо  перед  первым  матчем  финала  конференции  и  задал  тон  для  
всех  болельщиков.  Не  бог  весть  что,  если  честно,  но  они  хотя  бы  стараются.  
2.  Менталитет  
В   России   народ   очень   сложно   адаптируется,   привыкает   к   новшествам.   Ведь  
куда  удобнее  идти  по  накатанной  и  оставить  все  как  есть.  Каждое  нововведение  
подвергается  сомнению,  обязательно  последует  неодобрение,  непонимание  со  
стороны  людей.  Как  только  появится  возможность  или  повод  выделить  игрока  
команды   перед   остальными,   найдутся   те,   кто   скажет:   "Да   какая   из   него  
звезда?",  "Играть  не  умеет"  и  "Что  это  его  насильно  пиарят,  кто-то  взялся  за  его  
раскрутку".  Таков  наш  менталитет.    
За   рубежом   любое   сколь   значимое   событие   встречается   на   ура,   и   даже   нет  
необходимости  продвигать  что-то,  народ  сам  все  сделает.    
Изменения  должны  происходить  в  умах  людей.  Если  тот  или  иной  хоккеист  на  
которого   возлагали   большие   надежды   перестал   хорошо   играть,   это   не   повод  
ставить  на  нем  крест,  как  раз  наоборот,  всеобщая  поддержка  может  помочь  ему  
вернуться  на  прежний  уровень.    
3.  НХЛ  
Не   секрет,   что   для   многих   русских   спортсменов   КХЛ   является   всего   лишь  
плацдармом  для  попадания  за  океан.  Следовательно,  слепив  звезду  в  России,  
ее  все  равно  "уведут"  в  НХЛ,  так  какой  в  этом  смысл?    
Не  буду   кривить  душой  и   говорить,   что  нужно  сделать   так,   чтобы  спортсмены  
хотели  остаться  на  Родине,  хотели  быть  звездами  в  своей  стране.  Скажу  лишь,  
что  НХЛ  не  резиновая,  КХЛ  развивается,  а  хороших  хоккеистов  в  России  всегда  
будет  достаточно  для  зрелищной  игры.  
4.  ФХР  и  высшее  руководство  лиги  
К   сожалению,   нам   не   понять   те   загадочные   силы,   что   влияют   на   решения  
людей,   ответственных   за   текущее   положение   дел.   Может   быть   это   масоны,  
может  быть  это   гуманоиды  с  планеты  Набиру  указывают  им,   что  вместо   того,  
чтобы   навести   порядок   внутри   КХЛ,   нужно   продолжить   экспансию   лиги   на  
восток.   Конечно,   раскрутка   хоккейных   звезд   или   главный   судья-аутист   далеко  
не  главные  проблемы,  которыми  нужно  заниматься  в  первую  очередь.  Гораздо  
важнее  создать  искусственный  клуб  в  Китае,  на  Марсе  и  Альфа  Центавре.  
КАК  СПАСТИСЬ  
Это   далеко   не   все   причины   отсутствия   внимания   к   проблеме   звезд   в   КХЛ.  
Гораздо   важнее   то,   что   это   можно   исправить.   Могу   предложить   следующие  
варианты:  
Голосование.   Частично   реализовано   на   Матче   звезд,   этим   все   и  
ограничивается.  Не  лучший  вариант,  что  подтвердил  Матч  звезд  НХЛ  в  котором  
смеха   ради   был   приглашен   мало   кому   известный   тафгай.   Да   и   звезды   там  
довольно   условные,   о   многих   из   которых   вспоминают   только   для   того,   чтобы  
потом  благополучно  забыть.    
Назначение.  На  официальном  сайте  КХЛ  можно  раздавать  своего  рода  "ачивки"  
или   "достижения",   размещая   рядом   с   портретами   игроков   соответствующие  
иконки.  Выиграл  Кубок  Гагарина?  Получи  классную  медальку  рядом  с  фоткой.  
Забил   больше   30   голов   за   сезон?   Держи   награду   снайпера.   Можно,   конечно,  
ограничиться  иконкой  звезды,  но  просто  ее  наличие  будет  сложнее  обосновать.  
Справедливое  отношение  ко  всем  игрокам  лиги.  Нужно  перестать  игнорировать  
заслуживающих   внимания   хоккеистов   за   пределами   Москвы   и   Питера.  
Предвзятость  и  пренебрежение  чувствуется  в  рекламных  роликах,  спортивных  
статьях   и   репликах   комментаторов   федерального   телевидения.   Пока   будут  
пиарить   только   любимчиков   из   столичных   команд,   положение   дел   не   сильно  



  

  

изменится.   Выдающихся   и   перспективных   хоккеистов   из   всех   уголков   страны  
можно  и  нужно  продвигать  в  масштабах  всей  страны,  тогда  в  этом  будет  толк.  
Любой   хочет   стать   звездой,   пусть   без   огромного   контракта.   Нужно   лишь  
способствовать  этому,  сделать  так,  чтобы  все  хоккеисты  стремились  к  этому.    

http://sportbo.ru/article/155965  

К  заголовкам  сообщений  
  

КХЛ:  судейство  
  

Киселевич  пропустит  два  матча  с  "Магникой"  (Спорт  экспресс  (sport-
express.ru),  Москва,  9  апреля  2016  21:10)  
Как   стало   известно   "СЭ",   защитник   ЦСКА   Богдан   Киселевич  
дисквалифицирован   на   два   матча.   Во   второй   игре   финала   Кубка   Гагарина   с  
магнитогорским  "Металлургом"  (1:2)  26-летний  россиянин  был  удален  до  конца  
игры  за  физический  контакт  с  судьей.  Напомним,  в  ближайшем  матче  армейцы  
не   смогут   рассчитывать   на   форварда   Джеффа   Плэтта,   который   был  
дисквалифицирован   на   четыре   игры   за   нарушении   на   нападающем   СКА  
Вадиме  Шипачеве  в  третьем  поединке  финала  Западной  конференции  (4-0).    

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/986936/  
Похожие  сообщения  (9):  

•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  9  апреля  2016  
•   Sport.ру,  Москва,  9  апреля  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  9  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  9  апреля  2016  
•   Советский  спорт,  Москва,  9  апреля  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  10  апреля  2016  
•   Чемпионат.com,  Москва,  10  апреля  2016  

•   Газета.Ru,  Москва,  10  апреля  2016  
•   Р-Спорт,  Москва,  9  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Федерация  хоккея  России  
  

Владислав  Третьяк:  "Будем  надеяться,  что  игроки  СКА  усилят  сборную"  
(Sports.ru,  Москва,  9  апреля  2016  13:27)  
Президент   ФХР   Владислав   Третьяк   после   победы   сборной   России   над  
национальной  командой  Норвегии   (2:1  ОТ)  выразил  надежду  на  хоккеистов  из  
СКА.  
"Нам   долго   не   хватало   мастерства   и   удачи,   чтобы   забросить   шайбу,   хотя  
ребята  старались.  Будем  надеяться,  что  присоединившиеся  игроки  СКА  усилят  
сборную",  -  сказал  функционер.  
На   днях   к   сборной   России   присоединились   10   игроков   СКА.   Это   защитники  
Антон   Белов,   Максим   Чудинов,   Егор   Яковлев,   Вячеслав   Войнов   и   Андрей  
Зубарев,  а  также  нападающие  Никита  Гусев,  Вадим  Шипачев,  Евгений  Дадонов,  
Сергей  Широков  и  Павел  Бучневич.    

http://www.sports.ru/hockey/1038927391.html  
Похожие  сообщения  (2):  



  

  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  9  апреля  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  9  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Стук  со  дна  (Sports.ru/tribuna,  Москва,  9  апреля  2016  17:53)  
Не  добрый  день.  Уверен,   слова  ВАДА  и  мельдоний   уже  набили   за  последние  
пару  дней  оскомину.  Но,  увы,  появилась  охота  вставить  и  свои  пять  копеек.  Я  
не   буду   сейчас   рассуждать   про   допинг   в   профессиональном   спорте   (и   тем  
более  игровых  видах)  и  про  деятельность  такой  организации  как  ВАДА,  ибо  это  
тема   отдельного   длинного   разговора,   хотя   определенное  мнение   уже   по   этой  
проблематики   сложилось   пару   лет   назад   и   история   с   мельдонием   его  
укрепила...  Стоп,  не  об  этом...  
Летом   ФХР   открыла   центр   подготовки   юношеских   сборных   имени   Тихонова.  
Благая   идея   запустить   аналог   американской   NTDP   получила   свое   реальное  
воплощение.  Тут  еще  и  материал  подвернулся  весьма  качественный  -  1998  год  
считается   одним   из   наиболее   урожайных   за   последние   10-15   лет,   в   нашем  
хоккее,   что   и   доказывали   игроки   команды   Прохорова,   удачно   выступая   на  
турнирах   U16   и   U17.   И   даже   несмотря   на   определенные   разногласия   в  
хоккейных   кругах   по   вопросу   усиления   под   ЮЧМ   легионерами   (изначально  
Виталий  Прохоров  заявлял,  что  легионеров  не  будет)  и  наличие  другой  критики  
прожекта,   в   целом   идея   заслуживала   право   на   жизнь.   Грядущий   ЮЧМ   для  
команды  Прохорова   должен   был   стать   важной   вехой,   своего   рода   концепцию  
U18   ждала   первая   проверка   боем,   и   тут   за   считанные   дни   до   этого   события  
случилось  сами  знаете  что.  
Из-за   вопиющей   некомпетенции   спортивных   чиновников   разного   уровня   и  
врачей   (что   бы   я   не   думал   про   ВАДА,   профф.   спорт   и   мельдоний,   иных  
виноватых   в   этой   истории   нет),   команду   Прохорова   пришлось   оставить   за  
бортом  в  самый  последний  момент.  Игроки,  которые  целый  сезон  трудились  и  
готовились,   из-за   разгильдяйства   определенных   людей   не   получили   шанса  
проявить  себя.  Их  лишили  возможности  побороться  за  медали  ЮЧМ  и  второго  
шанса   у   них   уже   не   будет.   Их   лишили   возможности   показать   перед   драфтом  
НХЛ  товар  лицом,  что  бы  кто  ни   говорил  и   как  бы  ни  относился  к  драфтам,  а  
для   многих   игроков   это   весьма   важное   событие,   тем   более   нынешний  ЮЧМ  
играется   в  США,   на   виду   у   всевозможных   скаутов.  В   конце   концов,   просто   по  
всей  программе  нанесен  серьезный  репетиционный  удар.  Не  секрет,  что  этим  
летом   часть   лидеров   1998   года,   выбирая   между   центром   Тихонова   и   CHL,  
подумав,   остановилась   на   втором   варианте.   А   через   год,   после   того   что  
случилось,  боюсь,  для  многих  выбор  сильно  упроститься,  хотя  пока  вообще  не  
ясно,   что   со   всем  этим  делом  будет   через   год,  масштабы   катастрофы  просто  
огромны...  
Впрочем,  всю  предысторию  вы  и  так  знаете,  а  теперь  обещанные  5  копеек.  Все-
таки,  на  одном  из  этапов  этой  трагедии  было  принято  одно  здравое  решение.  
Когда  уже  вся  ситуация  с  мельдонием  была  упущена  и  посыпались  массовые  
дисквалификации   спортсменов,   решение   не   отправлять   на   турнир   команду  
было  верным.  Это  тот  случай,  когда  лучше  поздно,  чем  никогда.  Да,  жаль  ребят,  
но   все-таки   ЮЧМ   это   только   лишь   один   из   этапов   их   карьеры,   лучше  
пропустить   его,   чем   понадеяться   на   авось   и   отхватить   дисквалификацию   на  
пару  лет,  которая  на  этом  этапе  равна  убийству  карьеры.  Да  и  хочется  верить,  
что  этот  год  не  прошел  для  ребят  даром,  навыки  и  опыт  приобретенные  ими  в  
процессе   выступления   за   команду   U18   (хочется   верить,   что   такие   были)  
останутся  при  них  и,  дай  бог,  пригодиться  им  в  дальнейшем.  Так  или  иначе,  что  



  

  

с   ЮЧМ,   что,   без   первые   объективные   итоги   работы   Прохорова   можно   будет  
подвести  через  лет  5-7,  дай  бог,  к  этому  моменту  из  этой  команды  вырастит  10-
15  игроков  уровня  КХЛ  и  выше.  
То   есть,   решение   пусть   несвоевременное,   но   хоть   в   какой-то   мере  
оправданное.   А   теперь   самое,   на   мой   взгляд,   неприятное   в   этой   печальной  
истории   -   весь   этот   цирк   с   заявлениями  ФХР  и  Росспорта.  Слушая   в   эти   дни  
Третьяка,   Мутко   и   компанию,   я   просто   терял   дар   речи.   Я   все   понимаю,   тут  
ситуация   хуже   не   придумаешь,   но   я   не   верю,   что   даже   сейчас   нельзя   было  
сработать  лучше.  И  не  тянуть  до  последнего,  не  отрицать  очевидное,  не  играть  
в  молчанку,   а   сделать   адекватное   заявление.  И,   главное,   объяснить   игрокам,  
что   и   как,   а   то   судя   по   словам   Артура   Каюмова,   им   до   сих   пор   ничего   не  
объяснили   и   если   это   так,   то   это   просто   за   гранью.   Каждое   следующие  
заявление  и  новость  по  ЮЧМ  и  "команде  Прохорова"  это  буквально  стук  со  дна.  

http://www.sports.ru/tribuna/blogs/stalk8r/927248.html  

К  заголовкам  сообщений  
  

КХЛ:  новости  клубов  
  

Третьяк:  "Металлург"  во  втором  финальном  матче  с  ЦСКА  показал  другой  
хоккей  (ТАСС,  Москва,  9  апреля  2016  19:41)  
ЦСКА   уступил   "Металлургу"   со   счетом   1:2,   а   счет   в   финальной   серии   стал  
ничейным  -  1-1    
Магнитогорский   "Металлург"   играл   второй   матч   финальной   серии   плей-офф  
Континентальной   хоккейной   лиги   (КХЛ)   с   ЦСКА   совсем   по-другому,   чем   в  
первой   встрече.   Об   этом   журналистам   заявил   президент   Федерации   хоккея  
России  Владислав  Третьяк.  
9  апреля  ЦСКА  уступил   "Металлургу"   со   счетом  1:2.  Счет  в  финальной  серии  
Кубка   Гагарина   до   четырех   побед   стал   1-1.   Следующая   игра   состоится   11  
апреля  в  Магнитогорске.  В  первой  игре  "Металлург"  проиграл  со  счетом  1:5.  
"Начиная  со  второго  периода,  ЦСКА  не  играл  в  свой  хоккей,  -  отметил  Третьяк.  -  
Нужно  было  реализовывать  свои  моменты,  особенно  в  последние  пять  минут.  
"Магнитка"  сегодня  играла  совсем  по-другому,  нежели  в  первом  матче.  Хоккей  
был   хороший.  И   та,   и   другая   команда  могли   выиграть.   Второй   гол   "Магнитки"  
получился  курьезным  -  шайба  влетела  от  руки  защитника  ЦСКА".    

http://tass.ru/sport/3190841  

К  заголовкам  сообщений  
  
Квартальнов:  хоккеист  ЦСКА  Коротков  получил  травму  во  2-м  матче  
финала  Кубка  Гагарина  (Р-Спорт,  Москва,  9  апреля  2016  19:49)  
Хоккеист  московского  ЦСКА  Евгений  Коротков  получил  травму  во  втором  матче  
финала  Кубка  Гагарина,  заявил  главный  тренер  команды  Дмитрий  Квартальнов.  
В   субботу  магнитогорский   "Металлург"   в  Москве   добился   победы   над  ЦСКА   -  
2:1  и  сравнял  счет  в  финальной  серии  (1-1).  
"Мы   не   заслужили   победу,   можно   пенять   на   курьезный   гол,   но   было  
совершенно   не   то,   что  мы   хотели   видеть.   Разочарование   есть,   но   опять   хочу  
сказать,  что  мы  играем  с  серьезным  достойным  соперником.  Никита  Пивцакин  
играл   в   нападении,   потому   что   мы   решили   что-то   поменять.   В   этом   матче  
Евгений   Коротков   получил   травму,   Дмитрий   Кугрышев   -   нет",   -   сказал  
Квартальнов  на  пресс-конференции.  



  

  

Третий  матч  серии  состоится  в  понедельник  в  Магнитогорске.    

http://rsport.ru/hockey/20160409/911890820.html  
Похожие  сообщения  (9):  

Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  9  апреля  
•   Газета.Ru,  Москва,  9  апреля  2016  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  9  апреля  2016  
•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  9  апреля  2016  

•   Sport.ру,  Москва,  9  апреля  2016  
•   Газета.Ru,  Москва,  9  апреля  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  9  апреля  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  9  апреля  2016  
•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  9  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
И.  Воробьев:  горжусь  своими  ребятами,  получилась  хорошая  игра  
(Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  9  апреля  2016  20:06)  
Главный   тренер   магнитогорского   "Металлурга"   Илья   Воробьев   подвел   итоги  
второго  матча  финальной  серии  Кубка  Гагарина  с  ЦСКА  (2:1).  
"Сегодня   получилась   хорошая   игра.   Я   горжусь   своими   ребятами,   как   они  
бились,  выполняли  игровое  задание.  
В   эпизоде   с   удалением   я   на   лед   бросил   бутылку   воды,   потому   что   сначала  
удаляют   нашего   игрока,   а   в   другом   эпизоде   было   зеркальное   нарушение  
правил  со  стороны  игрока  ЦСКА,  судья  не  отреагировал,  и  сразу  же  после  этого  
момента  нам  забивают  гол.    
Что   касается   игроков,   то   убрал   сегодня   Вольски   от   Семина,   это   повлияло   на  
результат,   с   Косовым   все   нормально,   просто   смотрели   всей   командой   игру,  
думали,  кто  сможет  помочь  в  конкретных  моментах",  -  приводит  слова  тренера  
корреспондент  AllHockey.Ru  Екатерина  Шишканова.    

http://allhockey.ru/news/show/254265-
I_Vorob_ev_gorzhus_svoimi_rebyatami_poluchilas_horoshaya_igra  

Похожие  сообщения  (13):  
•   Sport.ру,  Москва,  9  апреля  2016  

•   Sportbox.ru,  Москва,  9  апреля  2016  
•   Sports.ru,  Москва,  9  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  9  апреля  2016  
•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  9  апреля  2016  

•   Tribuna  (by.tribuna.com),  Минск,  9  апреля  2016  
•   Советский  спорт,  Москва,  9  апреля  2016  
•   Чемпионат.com,  Москва,  9  апреля  2016  

•   Р-Спорт,  Москва,  9  апреля  2016  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  9  апреля  2016  

•   Sportbox.ru,  Москва,  9  апреля  2016  
•   Чемпионат.com,  Москва,  9  апреля  2016  

•   Спортфакт  (sportfakt.ru),  Москва,  9  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  



  

  

Сергей  Гимаев:  "Зная,  как  работает  тренерский  штаб  ЦСКА,  можно  сказать,  
что  они  многое  поменяют  и  выйдут  на  третий  матч  совершенно  другими"  
(Sports.ru,  Москва,  9  апреля  2016  20:23)  
Заслуженный  тренер  России  Сергей  Гимаев  поделился  мнением  о  второй  игре  
финала  Кубка  Гагарина,  в  которой  "Магнитка"  победила  ЦСКА  (2:1).    
"Серия,   как   минимум,   будет   из   пяти   игр.   Сегодня   был   великолепный   второй  
период   в   исполнении   Магнитогорска,   потом   играли   по   счету.   Честно,   они  
заслужили   победу.   ЦСКА   не   играл   так,   как   должен   был,   о   чем   Квартальнов  
сказал  на  пресс-конференции.  Это  не  тот  хоккей,  который  нужен.    
4   из   6   шайб   у   ЦСКА   забросили   защитники,   а   "Металлург"   вообще   самая  
результативная   команда   на   данный   момент.   Проблемы   армейцев   в   атаке,   о  
которых  говорили  всю  серию,  выступились  сейчас.    
Но,  зная,  как  работает  тренерский  штаб  ЦСКА,  можно  сказать,  что  они  многое  
поменяют  и  выйдут  на  третий  матч  совершенно  другими.  У  ЦСКА  есть  резерв,  у  
"Металлурга"  -  нет",  -  сказал  Гимаев.    

http://www.sports.ru/hockey/1038940872.html  
Похожие  сообщения  (2):  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  9  апреля  2016  
•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  10  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Панин  сыграл  в  гандбол.  Решающий  гол  защитник  ЦСКА  забросил  рукой  в  
свои  ворота  (Советский  спорт,  Москва,  9  апреля  2016  19:24)  
"Магнитка"   сравняла   счет   в   серии,   переиграв  ЦСКА  во   втором  матче  финала.  
Армейцы  уступили  из-за  автогола  Григория  Панина.  Вот  как  бывает!    
УСМЕШКА  ВОРОБЬЕВА  
"Держите  Зайцева!"  -  умолял  я  "Магнитку"  после  первого  матча.  Защитник  забил  
такой   шикарный   гол,   что   в   восторг   пришли   фанаты   не   только   ЦСКА,   но   и  
"Торонто".  
И  вот  уральцы  опять  упустили  Никиту  Зайцева.  Удаление  Евгения  Бирюкова  за  
удар  клюшкой,  и  22-й  номер  армейцев  отличным  броском  отправляет  шайбу  в  
ворота  Кошечкина.  
Главный   тренер   "Магнитки"   Илья   Воробьев   качает   головой,   иронически   глядя  
на   судью   Эдуарда   Одиньша.   Он   -   сам   Мистер   Сарказм.   И   тут   же   арбитры  
выписывают   гостям   малый   штраф   за   выброс   постороннего   предмета   на  
площадку.  
Усмешка  Воробьева  еще  ехиднее.  Забей  ЦСКА  это  большинство,  когда  в  боксе  
сидит  Александр  Семин   -  все  с  этим  матчем  было  бы  ясно.  В  полуфинале  со  
СКА   московские   армейцы   идеально   трудились   в   меньшинстве.   Теперь   у   них  
заработало  большинство  -  4  реализации  за  4  периода.  
Универсальные  солдаты.  "Роботы",  -  как  назвал  их  наш  обозреватель  Виталий  
Славин.  
Рыцари  без  страха  и  упрека.  
Но   "Магнитка"   выстояла,   сохранив   интригу.   Так   просто   они   не   сдадутся.  
"Мужики,   мы   будем   играть   или   нет?"   -   заслуженный   тренер   страны   Сергей  
Гимаев  описал  боевой  клич  в  раздевалке  уральцев.  
ЖДИ  ДЕСАНТ,ЮЖНЫЙ  УРАЛ  
Благодушно   все   было   перед   этим   матчем.   Суббота,   апрельская   оттепель,  
накрывшая   Москву.   На   хоккей   шли   и   простые   болельщики,   и   селебрити.   У  
служебного   входа   забирала   билеты  фолк-певица   Пелагея.   Сама   теледива   из  



  

  

Новосибирска,   но   пришла   поболеть   из   ЦСКА.   Также   была   замечена   Елена  
Летучая,  ведущая  "Ревизорро".  Девушка  из  Ярославля,  болеющая  за  армейцев.  
Наверное,  пришла  проверить,  есть  ли  пыль  в  воротах  Ильи  Сорокина.  Шайбы  
туда  залетают  редко.  
После  5:1  в  первой  встрече  никто  не  сомневался,  чем  закончится  финал.  
"Все   идет   к   4-0   в   серии",   -   делал   смелый   прогноз   Гимаев.   И   для   мотивации  
"Магнитке"  стоило  бы  распечатать  эту  заметку  на  Sovsport.ru,  повесить  у  себя  
на  доске  объявлений.  
-  Мы  полетим  в  Магнитогорск,   если  будет  2-0   в  финале,   -   говорил  мне  вождь  
армейской  торсиды.  -  Скорее  всего,  тогда  четвертый  матч  станет  золотым.  Мы  
это   пропустить   не  имеем  права!  Отпросимся   с   работы,   возьмем  отгулы,   даже  
уволимся!  Прилетит  примерно  200  человек  наших.  
Южный  Урал,  жди  десант!  
Кстати,   на   хоккей   успели   многие,   кто   заглянул   на   футбол.   Матч   команды  
Слуцкого   перенесли   на   13.00.   Ну   а   ЦСКА   уже   к   27-й   минуте   сделал   5:0   с  
"Мордовией"  
...Неспешный  разговор  в  пресс-центре  выруливает  на  тему  юниорской  сборной  
Виталия  Прохорова.  В  этой  истории  уже  поставлена  точка.  Но  вот  интересный  
штрих.  Помните,   как  Прохоров   перед   началом   сезона   говорил,   что   те   ребята,  
которые   уезжают   выступать   в   Северную   Америку,   на   чемпионат   мира   не  
попадут?  
А   вон   как   оказалось   -   сам   Виталий   Прохоров   туда   не   попал,   а   юниоры-
американц  ы  полетели  в  Гранд-Форкс,  штат  Северная  Дакота!  
Ухмылка  судьбы.  
МОЗЯКИН  И  ЗАРИПОВ  РВУТ  ОБОРОНУ  
Главный  тренер  ЦСКА  Дмитрий  Квартальнов  не  отказался  от  ротации,  изменив  
даже   первое   звено.   Теперь   с   Радуловым   и   центром   Да   Костой   появился  
Курышев.   У   "Магнитки"   же   вернулся   защитник   Крис   Ли,   который   отбыл  
дисквалификацию  за  удар  Умарка.  
Конечно,   не   супергерой   Брюс   Ли.   Но   очень   важный   Ли   для   "Металлурга".  
Потому  что  оборона  уральцев  в  первом  матче  откровенно  поплыла.  
Но   теперь   на   24-й   минуте   у   "Магнитки"   отличились   два   других   супергероя.  
Мозякин   с   Зариповым   устроили   идеальную   перепасовку   в   зоне   ЦСКА.  
Разорвали  вдвоем  оборону  армейцев.  Уложили  на  лед  Сорокина,  и  вратарь  не  
успел   прикрыть   угол.   Забытый   тобой,   как   в   песне   Андрея   Губина,   с   пятачка  
Данис  Зарипов  расстреливает  ворота  хозяев.  
1:1.  
Не   все   так   просто   в   этом   финале.   И   знаете,   второй   период   остался   за  
"Металлургом".  Контроль  шайбы,  вбрасывания  (11-5),  броски  (11-6)...  "Лисы"  на  
мастерстве  укатывали  резвый  ЦСКА.  
ЗАХАРКИН-ШОУ  
Интересную   новость   сообщила   КХЛ.   Телерейтинг   хоккея   на   "Матч   ТВ",   если  
считать   по   первым   трем   раундам   Кубка   Гагарина,   вырос   по   сравнению   с  
прошлым   сезоном.   Самая   высокая   доля   в   первом   раунде   (4,7%)   была   у  
решающего   матча   "Салавата   Юлаева"   и   "Ак   Барса".   Во   втором   раунде  
максимальную   долю   (5,5%)   получил   снова   "СЮ"   в   седьмом   матче   с  
"Авангардом".   А   в   полуфинале   лучше   всего   смотрели   (6,2%)   тоже   "Салават  
Юлаев"  против  "Магнитки".  
Представляете?  Магистр  Игорь  Захаркин  побил  даже  серию  ЦСКА  -  СКА  (6,1%  
в  матче  от  26  марта).  Умные  люди  работают  в  Уфе,  если  они  подписали  этого  
тренера  еще  на  два  года.  Хотя  с  таким  талантом  делать  рейтинги  Захаркин  мог  



  

  

бы   построить   карьеру   и   на   телевидении.   Чем   он   хуже   Елены   Летучей   или  
Пелагеи?  
...На   42-й   минуте   защитник   "Металлурга"   Алексей   Береглазов   набросил   на  
ворота  Сорокина.  А  его  коллега  из  ЦСКА  Григорий  Панин  зачем-то  решил  рукой  
переправить   шайбу   в   сетку.   Да,   случайно!   Но   кому   от   этого   легче?  
Ошеломленный  Илья  Сорокин  смотрел,  как  гости  празднуют  второй  гол.  
Вспомнилось,   как   позавчера   вице-президент   "Магнитки"   Геннадий   Величкин  
пообещал:   "Помните   первый   период?  Вот   так   сложится   весь  финал.   Ноги  мы  
раздвигать  не  будем!"  
Меткий  солдатский  юмор.  Теперь  "Металлург"  переиграл  ЦСКА.  
1-1  в  серии.  

http://www.sovsport.ru/gazeta/article-item/896636  
Похожие  сообщения  (4):  

•   Чемпионат.com,  Москва,  9  апреля  2016  
•   Kp.ru,  Москва,  9  апреля  2016  

•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  9  апреля  2016  
•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  9  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Кубок  Гагарина.  Четыре  причины  победы  "Магнитки"  (Спортфакт  
(sportfakt.ru),  Москва,  9  апреля  2016  20:23)  
"Спортфакт"   рассказывает,   за   счет   чего   магнитогорский   "Металлург"   смог  
победить  ЦСКА  и  сравнять  счет  в  финальной  серии  Кубка  Гагарина  (1-1),  лишив  
соперника  преимущества  своей  площадки  
ЦСКА  -  "Металлург"  -  1:2.  Ян  Коварж  укладывает  на  лед  Александра  Радулова.  
Фото:  РИА-Новости  
И  кто  там  поспешил  отдать  ЦСКА  не  только  Кубок  Гагарина,  но  еще  и  победу  4-
0  в  золотой  серии  плей-офф-2016?  Вы  думали,  "Магнитка"  сдастся  просто  так?  
Вы   восхитились   погромом,   который   армейцы   устроили   сопернику   в   первом  
матче  финала?  Думали,  что  Радулов  и  Ко  легко  смастерят  еще  три  раза  по  5:1  
и   не   дадут   сталеварам   даже   помечтать   о   главном   трофее   КХЛ?   Те,   кто   так  
думал,  очень  сильно  ошиблись.  
Во-первых,   "Магнитка"   почти   все  мероприятия   с   золотым   отливом   начинает   с  
оглушительного  поражения.  Это,  если  хотите,  врожденная  привычка  уральской  
команды.  Хрестоматийной  притчей  стала  история  из  1998  года,  когда  поход  за  
чемпионским   титулом  Евролиги   "Металлург"   начал   с   сокрушительной   оплеухи  
дома  от  чешской  "Спарты"  (4:7).  Главный  куратор  хоккейных  сталеваров  Виктор  
Рашников   тогда   требовал   от   руководившего   клубом   Геннадия   Величкина...  
сниматься   с   международных   соревнований.   Чтобы   не   позориться.   Все  
закончилось,  повторюсь,  выигранным  еврокубком.  
А  вспомните  финал  плей-офф  двухлетней  давности.  В  первом  матче  той  серии  
"Магнитка"  была  просто  уничтожена  другим  чешским  клубом  -  "Львом".  Причем  
пражане  не  просто  победили  3:0,  а  еще  и  переиграли  Мозякина  и  Ко  в  хоккей.  
Имея  подавляющее  преимущество  по   голевым  моментам,   точным  передачам,  
броскам  и   силовым  приемам.  Ну   прям   как  ЦСКА  7   апреля   2016-го.  Да   только  
два   года  назад  Кубок   Гагарина  достался  именно   "Металлургу".   Теперь  шансы  
на  успех  в  серии  тоже  выглядят  как  минимум  равными.  
Вторая   причина,   которая   не   позволяет   недооценивать   уральцев   -   их  
человеческие  качества.  Характер.  Неправы  те,  кто  накануне  старта  финальной  
серии   называл   сталеваров   "восточным   СКА".   Это   лидеры   невских   армейцев,  



  

  

столкнувшись   с   мужским   жестким   сопротивлением,   действительно   могут  
превратиться  в  мягких  игрушек.  Волевой  стержень   "металлургов"   куда   крепче.  
Они  не  тушуются  под  прессингом.  Получая  удар,  стремятся  в  ответку  провести  
два  или  как  минимум  полтора.  Во  втором  матче  серии  Мозякин  с  Зариповым  не  
только  "раздевали"  защиту  ЦСКА  волшебными  финтами.  Но  и  без  тени  страха  
бросались  в  кулачные  потасовки  с  армейцами,  защищая  друг  друга  и  остальных  
партнеров.   Этих   волков   закапканить   куда   сложнее,   чем   шипачевых   с  
бучневичами.  
Третья   причина,   позволившая   "Магнитке"   воспрянуть   после   1:5,   -   игра   самого  
ЦСКА.  Три   главных  козыря  команды  Квартальнова   -   скорости,  скорости  и  еще  
раз   скорости.   На   этом   фундаменте   строится   тактика,   прессинг   и   все   прочие  
факторы   побед.   Как   только   движения   стало   меньше   -   а   его   во   втором   матче  
финала   действительно   стало   меньше   -   начались   проблемы.   Беспомощной  
столичная   команда   не   выглядела,   моменты   создавала,   нервы   уральскому  
вратарю   Кошечкину   мотала.   Но   на   сниженных   оборотах   эта   активность   была  
"Металлургу"  не  так  уж  и  страшна.  
Ну  и  фактором  номер  четыре  стала  игра  самих  сталеваров.  В  первом  матче  они  
классно  откатали  стартовый  период.  Величкин  пообещал,  что  во  втором  матче  
команда   будет   действовать   в   таком   ключе   от   стартового   вбрасывания   до  
финальной   сирены.   Обещание   своего   вице-президента   "Магнитка"   сдержала.  
Выглядела  солидно,  уверенно,  переигрывала  ЦСКА  в  хоккей.  
"Сейчас   гости   забьют   вторую  шайбу   в   большинстве",   -   сказал   мне   Владимир  
Плющев,   когда   мы   шли   к   катку   в   конце   второго   перерыва   матча.   Формально  
прогноз   главного   арбитра   КХЛ   не   сбылся,   потому   что   "Металлург"   забил   в   ту  
самую  секунду,  когда  на  лед  со  скамейки  оштрафованных  выскочил  пятый  игрок  
ЦСКА.   Но   момент,   согласитесь,   показательный.   Опытнейший   тренерский   глаз  
Плющева  подметил,  что  ледовое  преимущество  уральцев  крепнет-нарастает,  и  
все  идет  ко  второй  шайбе.  Она  и  стала  победной.  
На  "Западе"  в  этом  плей-офф  седьмых  матчей  не  было  вообще.  Хотелось  бы,  
чтоб  такой  по-хоккейному  вкусный  финал  затянулся  на  максимальный  срок  -  до  
19  апреля.  Не  за  мучениями  же  сборной  Знарка  в  матчах  Евровызова  следить  
нынче  хоккейной  России.  В  конце-то  концов.  
Кубок  Гагарина.  Финал.  Второй  матч  
ЦСКА  -  Металлург  Мг  -  1:2  (1:0,  0:1,  0:1)  
Голы:  Зайцев   -  3   (бол.,  Радулов,  Денисов),  12:06   -  1:0.  Зарипов   -  5   (Мозякин),  
23:10  -  1:1.  Береглазов  -  1,  41:30  -  1:2.  
Счет  в  серии:  1-1.  

http://www.sportfakt.ru/hockey/40581/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Игорь  Есмантович:  Перекупщики  не  боятся  наказания  (Sportbox.ru,  
Москва,  9  апреля  2016  14:12)  
Генеральный  директор  столичного  ЦСКА  Игорь  Есмантович  обратил  внимание  
на   проблему   спекулянтов   в   российском   хоккее   и   рассказал   о   мерах,   которые  
армейцы  предпринимают  для  ее  устранения.  
  -   Конечно,   мы   понимаем   серьезность   проблемы   и   пытаемся   сделать   все  
возможное  для  ее  решения.  Каждый  тревожный  сигнал,  поступающий  от  наших  
болельщиков,   не   остается   без   внимания,   -   заверил   Есмантович.   -   Другой  
вопрос,  что  не  все  зависит  от  нас.  Мы  никогда  не  смиримся  с  таким  явлением  
как  спекулятивные  продажи  билетов  на  наших  играх.  Стараемся  делать  все,  что  
в   наших   силах.   Регулярно   проводим   мониторинг,   благодаря   которому  



  

  

выявляются  различные  схемы  перепродажи  через  интернет-сервисы  не  только  
билетов,   но   и   абонементов.   Так,   перед   финальными   играми   было  
заблокировано   определенное   количество   абонементов,   владельцы   которых  
пытались  перепродать  право  прохода  на  отдельные  матчи,  используя  одну  из  
популярных  в  интернете  служб  объявлений.  Теперь  эти  люди  пишут  обращения  
в   клуб   с   извинениями   и   просьбами   о   разблокировке   своих   карт.  Мы,   конечно,  
пойдем   им   навстречу,   но   при   этом   обязательно   напомним,   что   за   подобные  
действия   клуб   может   отказать   в   продаже   абонементов   на   новый   сезон.   Хочу  
еще   раз   отметить,   что   наш   клуб   делает   все   возможное   для   пресечения  
подобных   деяний,   но,   к   сожалению,   не   все   зависит   от   нас.   На   настоящий  
момент   согласно   законодательству   РФ   функции   по   пресечению   негативных  
явлений   в   сфере   потребительского   рынка,   таких   как   спекуляция,   передана  
муниципальным   органам   власти.   У   нас   налажено   хорошее   взаимодействие   с  
ответственными   службами   округа,   но   степень   наказания   такова,   что  
нарушители   просто   не   боятся   его.   В   рамках   регулярных   профилактических  
мероприятий   замеченные   в   спекулятивных   действиях,   задерживаются  
полицией   и   доставляются   для   оформления   нарушения,   но   что   такое   сегодня  
административный   штраф   в   500   рублей?   Перекупщики   выходят   на   улицу   и  
принимаются  за  старое.  И  что  в  такой  ситуации  мы  можем  сделать?  Бороться  с  
ними  с  точки  зрения  закона  очень  сложно.  Конечно,  мы  не  собираемся  опускать  
руки.  В  этом  году  оборудовали  кассы  системой  внутреннего  видео  наблюдения,  
с   помощью   которых   сотрудники   службы   безопасности   в   режиме   онлайн  
контролируют   работу   кассиров   и   ситуацию   в   зоне   касс.   Будем   продолжать  
работу   по   противодействию  подобным  явлениям,   надеемся  на  помощь  наших  
болельщиков.  
Напомним,   что   в   субботу   в  Москве   пройдет   вторая   встреча  финальной   серии  
Кубка  Гагарина  между  ЦСКА  и  магнитогорским  "Метуллургом".  Начало  поединка  
-  17:00  (мск).  

http://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI602048_Igor_Jesmanto
vich_Perekupshhiki_ne_bojatsa_nakazanija  

Похожие  сообщения  (5):  
•   Чемпионат.com,  Москва,  9  апреля  2016  

•   Sports.ru,  Москва,  9  апреля  2016  
•   Советский  спорт,  Москва,  9  апреля  2016  
•   Sports.ru/tribuna,  Москва,  9  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  9  апреля  2016  
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Другие  Лиги  

(основные  новости)  
  

Два  сына  экс-хоккеистов  "Ак  Барса"  выбраны  в  первом  раунде  драфта  
ОХЛ.  Ротенберга  пока  на  выбрали  (Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  
Казань,  9  апреля  2016  21:31)  
Завершился  первый  раунд  драфта  ОХЛ,  юниорской  лиги  Онтарио.  
По  его  итогам  в  первую  двадцатку  попали  два  россиянина  и  один  казахстанец.  
Под   шестым   номером   был   выбран   Данил   Антропов,   сын   хоккеиста   сборной  
Казахстана   Николая   Антропова.   Локаутный   сезон   2004-2005   он   начинал   в  
составе   "Ак   Барса",   проведя   в   нем   10   матчей,   набрав   5   очков   (2+3).   Сейчас  



  

  

выступает  за  "Барыс"  из  Астаны,  а  у  его  сына,  в  отличие  от  отца-казахстанца,  
американское  гражданство.    
Под   седьмым   номером   воспитанника   московского   "Спартака"   Кирилла  
Нижникова   задрафтовала   команда   "Миссиссага".  Под  восьмым  номером  ушел  
Павел   Гоголев,   которого   задрафтовал   "Питерборо".   Отец   воспитанника  
столичных   "Крыльев   Советов"   -   Дмитрий   Гоголев   также   имеет   опыт  
выступлений  за  "Ак  Барс",  в  котором  провел  42  матча,  набрав  22  очка  (3+19)  в  
сезоне  2002/03.  
Дополнительный  интерес  нынешний  драфт  вызвал  по  той  причине,  что  в  2000-
м   году   рождения   есть   такие   хоккеисты,   как   игрок   сборной  России  U-16  Павел  
Ротенберг,   сын   Валерия   Буре   и   племянник   Павла   Буре   -   Лев   Буре,  
выступающий  в  Канаде.    

http://sportbo.ru/news/156031/  
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Сборная  России  по  хоккею  
  

Знарок:  хоккеисты  СКА  сыграют  со  сборной  Словакии  (Свободная  пресса  
(svpressa.ru),  Москва,  9  апреля  2016  14:50)  
Хоккеисты   петербургского   СКА,   присоединившиеся   к   сборной   России,   выйдут  
на  площадку  в  матчах  Еврочелленджа  против  словаков.  
Об   этом   заявил   корреспонденту   "СП"   главный   тренер   национальной   команды  
Олег  Знарок.  
Питерские   игроки   Антон   Белов,   Максим   Чудинов,   Егор   Яковлев,   Вячеслав  
Войнов,   Андрей   Зубарев,   Никита   Гусев,   Вадим   Шипачев,   Евгений   Дадонов,  
Сергей   Широков   и   Павел   Бучневич   накануне   первого   матча   с   командой  
Норвегии  присоединились  к  национальной  команде,  однако  в  заявку  на  игру  не  
попали.  
-   Ребята,   которые   присоединись   к   нам,   игроки   СКА,   готовятся   по   плану.   Они  
будут  играть  в  Словакии,  -  отметил  Знарок.  
Ранее  "Свободная  пресса"  сообщала,  что  8  апреля  хоккеисты  сборной  России  в  
петербургском   дворце   спорта   "Юбилейный"   в   рамках   турнира   Еврочелендж  
нанесли  поражение  команде  Норвегии  в  овертайме  со  счетом  -  2:1.  
По  мнению  главного  тренера  нашей  сборной  Олега  Знарка,  в  игре  с  Норвегий  
российские  хоккеисты  плохо  реализовывали  имеющиеся  у  них  возможности  для  
взятия  ворот.  
Второй  матч  между  этими  же  командами  состоится  10  апреля  в  том  же  дворце  
спорта  "Юбилейный",  который  примет  матчи  чемпионата  мира  с  6  по  22  мая.  
Со   словаками   подопечные   Знарка   в   рамках   Еврочелленджа   сыграют   в  
Братиславе  14  и  16  апреля.    

http://svpressa.ru/hockey2016/news/146279/  

К  заголовкам  сообщений  
  
Тренер:  интенсивные  нагрузки  повлияли  на  игру  российских  хоккеистов  в  
матче  с  норвежцами  (ТАСС,  Москва,  9  апреля  2016  9:09)  
Второй   матч   в   рамках   Еврочелленджа   между   командами   России   и   Норвегии  
состоится  в  СК  "Юбилейный"  10  апреля  



  

  

Интенсивные  нагрузки  на  тренировках  сказались  на  игре  российских  хоккеистов  
в   матче   против   сборной   Норвегии.   Об   этом   ТАСС   рассказал   тренер   сборной  
России  Харийс  Витолиньш.  
Сборная   России   по   хоккею   в   овертайме   со   счетом   2:1   победила   команду  
Норвегии   в   первом   матче   Еврочелленджа.   Встреча   состоялась   во   Дворце  
спорта  "Юбилейный"  в  Санкт-Петербурге,  где  пройдут  матчи  чемпионата  мира.  
"Ребята   старались   играть   весь   матч   активно,   но   у   нас   были   интенсивные  
тренировки  по  два  раза  в  день,  поэтому  в  конце  игроки  начали  подсаживаться.  
Если  бы  мы  сразу  реализовали  свои  моменты,  то  игра  бы  пошла  по-другому.  Но  
все   равно   хоккеисты   боролись   до   конца,   не   отпускали   игру   и   заслуженно  
победили.   Самоотдачей   и   желанием   игроков   мы   довольны",   -   сказал  
Витолиньш.  
Также  тренер  отметил  игру  пятерки  хоккеистов  из  "Сибири"  (Максим  Игнатович,  
Виталий   Меньшиков,   Сергей   Шумаков,   Максим   Шалунов,   Степан   Санников).  
"Сибирские   ребята   старались.   Видно,   что   у   них   есть   сыгранность,   и   начало  
получилось   хорошим.   В   середине   второго   периода   чувствовалось,   что   они  
создают  много  моментов,  но  просто  не  могли  долго  забить.  В  конце  доверили  
им   играть   "пять   на   три".  Однако   у   них   немного   не   пошло   из-за   накопившейся  
усталости,  а  так  в  целом  ребята  смотрелись  хорошо",  -  отметил  Витолиньш.  
Второй   матч   в   рамках   Еврочелленджа   между   командами   России   и   Норвегии  
состоится  в  СК  "Юбилейный"  10  апреля.  
Еврочеллендж   (Европейский   хоккейный   вызов)   был   создан   в   результате  
соглашения   между   федерациями   хоккея   12   стран.   Его   целью   является  
подготовка   большинства   сборных   команд   к   чемпионату   мира,   стартующему  
обычно  в  конце  апреля  -  начале  мая.  Формат  соревнования  был  утвержден  на  
полугодовом   конгрессе  Международной  федерации   хоккея   (IIHF)   в   2011   году.  
Согласно   ему,   команды,   не   входящие   в   число   ведущих   по   рейтингу   IIHF,  
проводят   серию   сдвоенных   матчей   с   ведущими   европейскими   сборными   -  
России,  Швеции,  Финляндии  и  Чехии.    

http://tass.ru/sport/3190161  
Похожие  сообщения  (1):  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  9  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  
Меньшиков:  в  сборной  Знарка  нет  раздолбайства,  мы  тут  все  лидеры  
(Чемпионат.com,  Москва,  9  апреля  2016  12:00)  
Защитник   сборной   России   Виталий   Меньшиков   -   об   отличиях   сборной   от  
"Сибири",  о  матчах  с  Норвегией  и  предпочтениях  в  финале  Кубка  Гагарина.  
Первый   петербургский   матч   России   и   Норвегии   в   рамках   Еврочелленджа  
завершился   волевой   победой   россиян.   В   овертайме   викторию   команде  Олега  
Знарка   принес   защитник   новосибирской   "Сибири"   Виталий  Меньшиков.   После  
игры  корреспондент  "Чемпионата"  пообщался  с  автором  победного  гола.  
"Норвежцы  -  соперник  серьезный,  нужно  их  сразу  "прибить"  
  -  Как  вам  матч?  Норвегия  удивила  чем-то?    
  -   Знали,   что   соперник   серьезный,   всегда   играет   в   сильнейшем   дивизионе.  
Немножко  робко  мы  начали,  давно  не  играли  против  серьезного  противника,  не  
было  игровой  практики.  Тренерский  штаб  нам  объяснял,  что  будет  вязкая  игра,  
что  надо  забивать  первыми.  
  -  Но  этого,  к  сожалению,  не  получилось.    
  -  Да.  Но  мы  сделаем  выводы,  и  в  следующем  матче  будет  по-другому.  



  

  

  -  Как  гол  норвежцев  повлиял  на  дальнейшее  развитие  событий?    
  -  Если  честно,  никак.  Все  ребята  -  профессионалы  и  имеют  большой  опыт  игры  
в   различных   ситуациях.   Проигрываешь,   потом   выравниваешь   игру   и  
побеждаешь.  Это  рабочий  момент.  
  -  Расскажите  о  своей  победной  шайбе.    
  -  Егор  Аверин   затащил  в   зону,   скинул  игрока,   поднял  мне  на   синюю  линию  и  
побежал   на   "пятак".   Он   проехал   мимо   вратаря,   и   в   этот   момент   я   бросил.  
Шайба  залетела  между  щитком  и  штангой.  
  -  Чего  от  норвежцев  ждете  во  втором  матче?    
  -  Думаю,  они  также  будут  гнуть  свою  линию,  играть  в  активный  хоккей.  А  нам  
нужно   начать   реализовывать   свои   моменты   уже   с   первого   периода,   чтобы  
"прибить"  их  сразу.  
  -  То  есть  свою  игру  сборная  России  как-то  изменит?    
  -  А  вот  это  уже  вопрос  к  тренерскому  штабу.  
  -  Какие  эмоции  от  поддержки  болельщиков?  Знали,  что  будет  полный  стадион?    
  -   Да,   слышали   об   этом   перед   матчем.   Пиар-менеджеры   здорово   сработали,  
разрекламировали  эти  матчи.  Потрясающая  получилась  атмосфера  -  акустика,  
музыка  и  болельщики  здорово  поддерживали.  
  -  Когда  болельщиков  так  много,  это  помогает  или,  наоборот,  вызывает  лишнее  
волнение?    
  -   Это   помогает,   дает   силы   идти   вперед.   К   тому   же   мы   в   "Сибири"   к   такому  
привыкли.   У   нас   в   Новосибирске   потрясающие   болельщики,   без   них   мы   не  
знаем,  как  играли  бы,  они  всегда  нас  гонят  вперед.  Вот  и  здесь  была  похожая  
атмосфера.  
"И  в  "Сибири",  и  у  Знарка  жесткая  дисциплина,  нет  раздолбайства"  
  -  В  сборной  сейчас  целая  пятерка  из  "Сибири".    
  -  Да,  и  это  здорово!  Потрясающе,  что  нас  целую  пятерку  взяли.  А  тренерский  
штаб   сборной   нас   еще   и   оставил   в   одной   пятерке,   взаимодействуем   друг   с  
другом,  как  в  сезоне.  Даже  уже  как  в  нескольких  сезонах.  
-  Перед  отъездом  в  сборную  Скабелка  как-то  вас  напутствовал?    
  -   Да,   конечно.   Он   опытный   специалист,   знает,   что   нужно   сказать   в   такой  
момент.  Подбодрил,  сказал,  мол,  давайте,  ребята.  
  -  Вызвал  вас  к  себе  всей  пятеркой?    
  -   Получилось,   что   не   вызывал,   а   наедине   с   каждым   поговорил   -   с   кем-то   в  
раздевалке,  с  кем-то  на  командном  ужине.  
  -   Если   еще   о   клубе:   горечь   от   поражения   во   втором   раунде   от   "Магнитки"  
осталась?  Или  уже  забыли?    
  -  Конечно,  неприятно  проигрывать...  У  всех  есть  самолюбие  и  самооценка.  Но  
надо  уже  забыть  об  этом.  Самое  главное  -  сделать  выводы.    
  -  Насколько  работа  в  сборной  сейчас  отличается  от  работы  в  клубе?    
  -  Трудно  назвать  различия.  И   у  нас  в   "Сибири"  дисциплина  жесткая,   и   здесь.  
Все  знают,  чем  занимаются,  нет  раздолбайства.  
  -  Чем  тренер  Знарок  отличается  от  тренера  Скабелки?    
  -  Все  мы  разные  люди,  у  всех  разный  подход.  Оба  очень  сильные  специалисты  
  -  Собралась  молодая  сборная.  Кто  лидер  в  раздевалке?    
  -  А  мы  все.  
  -  Все  лидеры?    
  -   Ну,   конечно.   Молодая   сборная,   тут   все   друг   за   друга.   И   наш   капитан  
Владимир   Галузин   молодец,   отлично   справляется   со   своей   ролью.  
Подбадривает,  говорит  нужные  слова.  
"Конечно,  смотрим  финал!  А  за  кого  болею,  не  скажу"  
  -  Что  скажете  о  своих  шансах  попасть  на  чемпионат  мира?    



  

  

  -  Шансы  есть  у  всех,  как  всегда,  -  улыбнулся  Виталий.  -  У  кого-то  их  меньше,  у  
кого-то  больше.  Все  зависит  от  нас  самих.  
-  А  если  реально  посмотреть  на  вещи?    
  -  Главное  -  верить  и  действовать.  Реально  -  шанс  есть  всегда.  Сколько  таких  
примеров  было   за  историю  хоккея.  Люди  и  на  Олимпийские  игры  неожиданно  
попадали  и  выигрывали.    
  -  Не  странное  чувство  -  еще  идет  сезон  КХЛ,  а  вы  уже  играете  за  сборную?    
  -  У  меня  такого  еще  не  было.  Но  вообще,  странновато,  да.  
  -  А  за  финалом  успеваете  следить?    
  -  Конечно,  -  как  само  собой  разумеющееся  протянул  Меньшиков.  -  Смотрим.  Я  
думаю,   специально  матчи   сборной  и  финала  Кубка  Гагарина  вот   так  развели,  
чтобы  можно  было  и  то,  и  то  успеть.  
  -  За  кого  болеете  в  финале?    
  -  А  это  не  скажу,  -  тут  защитник  немного  смутился.    
  -  Но  за  кого-то  болеете?    
  -   Да,   конечно.   Но   не   буду   говорить,   за   кого.   Скажу   только,   что   хоккей  
потрясающий.  

http://www.championat.com/hockey/article-245004-menshikov---o-sibiri-i-sbornoj-
rossii.html  
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Нестеров:  я  бы  не  сказал,  что  в  России  плохие  защитники  
(Чемпионат.com,  Москва,  9  апреля  2016  14:12)  
Защитник   "Тампы"   Никита   Нестеров   оценил   свои   шансы   на   попадание   в  
сборную   России   на   чемпионат   мира,   а   также   поделился   мнением   по   поводу  
уровня  российских  игроков  обороны.  
"Конечно,  хотелось  бы  попасть  в  сборную.  Но  прежде  всего  сезон  в  НХЛ  надо  
доиграть.  А  там  как  получится.  Хорошо  сыграю  -  вызовут.  Назвали  пока  только  
трех   защитников.   Не   знаю,   сколько   всего   планируют   вызвать   -   шесть,   семь,  
восемь...   Шансы   есть   у   всех,   надо   будет   доказывать,   что   я   достоин   места   в  
составе.  
Многие  говорят,  что  самое  слабое  место  в  сборной  России  -  это  оборона?  Я  не  
читаю,   что   там   говорят.   У   нас   много   хороших   защитников:   Куликов,   Орлов,  
Марков,  Емелин...  В  КХЛ  есть  защитники   -  например,  Зайцев.  Я  бы  не  сказал,  
что   у   нас   плохая   защита.  Просто  не   так  много   защитников,   как   у  Швеции  или  
Канады",  -  приводит  слова  Нестерова  официальный  сайт  НХЛ.  

http://www.championat.com/hockey/news-2430230-nesterov-ja-by-ne-skazal-chto-v-
rossii-plohie-zaschitniki.html  
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•   Спорт  экспресс  (sport-express.ru),  Москва,  9  апреля  2016  

•   Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  9  апреля  2016  
•   Sportbox.ru,  Москва,  9  апреля  2016  

•   Спорт.  Бизнес  Online  (sportbo.ru),  Казань,  9  апреля  2016  

К  заголовкам  сообщений  
  

Молодежная  сборная  России  по  хоккею  
  



  

  

Александр  Табарчук:  ВАДА  может  назвать  любое  лекарство  допингом  
(Allhockey  (allhockey.ru),  Москва,  9  апреля  2016  14:42)  
К   сожалению,   злосчастный   милдронат   добрался   и   до   хоккея.   AllHockey.Ru   c  
помощью   известного   специалиста   по   спортивной   медицине,   бывшего   врача  
"Трактора"  Александра  Табарчука  пытается  разобраться  в  ситуации.    
-  Александр  Дмитриевич,  что  вы  думаете  о  милдронате?    
  -  По  моему  мнению,  милдронат  -  дутая  величина.  Я  никогда  его  не  использовал  
в   своей   практике.   Этот   препарат   был   направлен   на   то,   чтобы   устранить  
дефицит   поступления   кислорода   в   сердечную   мышцу.   Но   оказалось,   что   его  
эффект  по  сути  дела  является  эффектом  плацебо.  Не  лекарство,  а  пустышка.  
Возможно,   что   этому   милдронату   просто   раздували   славу   как   целительному  
средству,  у  хороших  кардиологов  он  не  пользуется  популярностью.  Оказалось  
еще,   что   под   воздействием   этого   препарата   снижается   скорость   реакции   на  
движущиеся   объекты,   страдают   двигательные   качества.   Также   милдронат  
вызывает  разрушение  суставных  хрящей.    
Когда  мой  сын  стал  работать   со   сборной  России  по  дзюдо,   у  него  были  даже  
скандалы   с   организацией,   которая   обеспечивает   лекарствами   национальные  
команды.   Они   начали   писать   ему   письма:   "Почему   в   вашей   заявке   нет  
милдроната???".   Возможно,   у   них   была   какая-то   договоренность   с   аптечным  
управлением.  Сейчас   вы   слышали,   что   в  дзюдо  поймали  на  милдронате  двух  
девушек  и  двух  парней?  К  моему  сыну  претензий  нет,  потому  что  именно  своим  
пациентам  он  никогда  его  не  назначал.    
Я   узнал,   что   милдронат   стал   допингом   еще   в   октябре   на   Всероссийской  
конференции  РУСАДА.  Беда  заключается  в  том,  что  этот  препарат  очень  плохо  
выводится  из  организма.  Он  накапливается  в  жировых  клетках  и  используется  
организмом  как  раз  в  моменты  физических  нагрузок.  Никто  не  знает,  как  долго  
он   там   будет   сидеть.   Например,   дзюдоисты   принимали   препарат   в   начале  
прошлого  года,  а  тесты,  сданные  сейчас,  показали  его  наличие.    
Отдельный  вопрос  -  это  работа  ВАДА.  Что  такое  допинг?  Первый  его  критерий  -  
это   вред   здоровью.   Анаболические   стероиды   приводят   к   циррозу   печени,   а  
также   к   бесплодию   и   даже   шизофрении.   Второй   -   допинг   способствует  
значительному   улучшению   спортивных   результатов.   И,   наконец,   третий   -   это  
неэтичность.  Сейчас  ВАДА  почему-то  изменило  эти  критерии,  и,  по  сути,  любое  
лекарство  может  назвать  допингом.  Даже  витамины  уже  можно  им  считать.    
Как   я   думаю,   целей   ставилось   несколько.   Во-первых,   увеличить   интерес   к  
милдронату,   кому-то   же   выгодно   зарабатывать   на   нем   деньги.   Сам  факт,   что  
спортсмены   использовали   его   как   допинг,   привлечет   к   этому   препарату  
внимание.   Многие   молодые   люди   начнут   его   принимать.   Таким   образом,  
помогают   фармацевтике   Латвии,   страны   которая   экономически   никак   не  
блещет.   Во-вторых,   это   кампания   против   России.   Вполне   возможно,   было  
обнаружено,   что   многие   наши   спортсмены   используют   милдронат.   И   этим  
решили   воспользоваться.   ВАДА   завоевало   очень   много   прав   для   себя   и  
трансформировалось   в   шпионскую   организацию.   Они   имеют   право   нанимать  
агентов   и   провокаторов,   чтобы   вести   разведку   -   якобы   с   хорошей   целью,   но  
попутно  служа  интересам  политических  противников.  
  ВАДА   должно,   наконец,   решить,   что   считать   допингом,   а   что   нет.   И   есть  
гораздо   сложнее   проблемы,   чем   милдронат.   Например,   никто   не   борется   с  
сердечными  заболеваниями  у  спортсменов,  а  сейчас  они  страдают  ими  чаще,  
чем  обычное  население,  на  140%.  А  что  будет,  если  они  объявят  все  средства,  
которые  используют  кардиологи,  допингом?    
-  Зачем  нашим  хоккеистам  тогда  употреблять  этот  неэффективный  препарат?    



  

  

  -  Не  все  наши  спортивные  врачи  настолько  квалифицированы,  что  знают,  что  
этот  препарат  несильно  эффективен.  Спортивных  врачей  официально  никто  не  
готовит,   и   часто   туда   попадают   случайные   люди,   просто   неважные  
специалисты.   Например,   я   общался   с   хоккеисткой   из   олимпийской   сборной  
России.   Как   вы   знаете,   наша   женская   команда   выступала   там   не   лучшим  
образом.  Она  рассказала,  что  девушки  ложились  спать,  когда  хотели  -  в  час,  в  
два  часа  ночи,  а  вставали  -  в  семь.  А  спортсмен  только  ночью  должен  спать  9,5  
-   10   часов.   Именно   во   сне   у   человека   вырабатывается   гормон   роста,  
соматотропин,   который   разрушает   яды   в   организме.   Таким   образом,   у   них  
каждый   день   накапливались   токсины.   Например,   есть   яды   -   свободные  
радикалы,   они   вызывают   такое   опасное   заболевание   сердца,   как  
гипертрофическая   кардиомиопатия.   От   нее   скончался   Алексей   Черепанов   в  
возрасте  19  лет.  Я  у  нее  спрашиваю,  что  это  за  врач  такой.  Хоккеистка  говорит:  
"Не   знаю,   молодой   парень   какой-то.   Мы   видели   его   только   в   ресторане,   он  
первый  за  стол  приходил".  И  таких  людей  в  нашем  спорте  очень  много.    
Может,  молодые  и  неопытные  врачи  услышали  что-то  про  милдронат  и  начали  
его   назначать.   Чиновники   из   РУСАДА   должны   были   сделать   все,   чтобы  
ознакомить  наших  тренеров  и  спортсменов  с  этим  решением  ВАДА,  тем  более  
сборных,   -   под   расписку.  Слышали,   что   в   возрасте   50  лет   умер   руководитель  
РУСАДА?  Почему  он   так  разволновался?  Видимо,   понимал,   что  он   сделал  не  
все,  что  нужно.  Врачи  юниорской  сборной  России  должны  были  узнать  все  на  
Всероссийской   он-лайн   конференции.   Но   они,   судя   по   всему,   в   ней   не  
участвовали.  Еще  и  заменили  команду  только  за  пару  дней  до  отлета  -  тренеры  
и  врачи  оказались  не  на  высоте.  Вот  такие  у  нас  спортивные  руководители.    
-  Была  информация,  что  в  МХЛ  обязали  использовать  милдронат  после  смерти  
Черепанова.    
  -   Как   я   уже   говорил,   кардиологи   практически   не   используют   милдронат.   Для  
профилактики  сердечных  заболеваний  нужно  использовать  не  этот  препарат,  а  
не   давать   чрезмерных   нагрузок   и   обеспечивать   необходимыми  
восстановительными   мероприятиями.   Сейчас   спортсмены   зарабатывают  
громадные,   просто   фанатические   деньги.   В   том   числе   в   клубах   есть   люди,  
которые   не   тренируют,   не   играют,   а   получают   большие   зарплаты.   А   на  
медицинскую  службу,  оказывается,  средств  нет.    
-  Так  что  главная  задача  -  повысить  качество  врачей?    
  -  Нужно  повышать  качество  медицинских  руководителей,  которые  отвечают  за  
здоровье   всей   страны.   Они   и   должны   заботиться   о   квалификации   врачей.  
Сейчас  у  нас  все  поставлено  на  самотек.  В  командах  КХЛ  всего  по  два  врача  на  
всех   хоккеистов.   А   в   футбольном   клубе   "Бавария"   -   11   и,   мало   того,   есть  
собственная  спортивная  клиника.  У  нас  только  имитация  деятельности  и  даже  
просто   нежелание   этим   заниматься.   По   идее   надо   вернуть   спортивную  
медицину  в  ведение  министерства  спорта,  у  Минздрава  своих  проблем  -  море.    

http://allhockey.ru/article/show/254234-
Aleksandr_Tabarchuk_VADA_mozhet_nazvat_ljuboe_lekarstvo_dopingom  
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Разное  
  
Выборы  президента  IIHF  пройдут  18  или  19  мая,  Фазель  будет  
единственным  кандидатом  (Р-Спорт,  Москва,  9  апреля  2016  15:06)  



  

  

Выборы  президента  Международной  федерации  хоккея  (IIHF)  пройдут  в  Москве  
18  или  19  мая,  единственным  кандидатом  на  пост  является  действующий  глава  
федерации  Рене  Фазель,  сообщили  агентству  "Р-Спорт"  в  IIHF.  
Чемпионат  мира  по  хоккею  2016  года  пройдет  с  6  по  22  мая  в  Москве  и  Санкт-
Петербурге.   В   дни   проведения   турнира   в   столице   пройдет   конгресс   IIHF,   в  
рамках  которого  и  будет  выбран  новый  глава  организации.  
"Единственным   кандидатом   на   пост   президента   IIHF   стал   Рене   Фазель.   Дата  
выборов   пока   уточняется,   они   пройдут   18   или   19   мая   в   Москве",   -   сообщил  
представитель  IIHF  по  телефону.  
В   январе   экс-президент   Континентальной   хоккейной   лиги   (КХЛ)   Александр  
Медведев   заявил   "Р-Спорт",   что   не   будет   принимать   участие   в   выборах  
президента  IIHF,  так  как  Федерация  хоккея  России  (ФХР)  решила  не  выдвигать  
своего  кандидата  и  поддержать  действующего  главу  организации  Фазеля.    

http://rsport.ru/hockey/20160409/911776355.html  

К  заголовкам  сообщений  
  
Перенос  времени  матча  ЦСКА  -  "Мордовия"  из-за  хоккея  не  стал  
проблемой,  заявил  Бабаев  (Р-Спорт,  Москва,  9  апреля  2016  16:34)  
Перенос  времени  матча  23-го  тура  чемпионата  России  по  футболу  между  ЦСКА  
и   саранской   "Мордовией"   из-за   хоккея   не   стал   большой   проблемой,   заявил  
генеральный  директор  московского  клуба  Роман  Бабаев.  
В  субботу  ЦСКА  победил  "Мордовию"  со  счетом  7:1.  Также  в  субботу  пройдет  
второй   матч  финальной   серии   плей-офф   КХЛ  между  ЦСКА   и   магнитогорским  
"Металлургом".  Оба  матча  должны  были  начаться  в  17:00  мск,  но  встречу  ЦСКА  
-   "Мордовия"   было   решено   перенести   на   13:30   мск   по   просьбе   болельщиков  
армейского  клуба.  
"Мне   кажется,   что   это   нормально,   потому   что   впервые   за   долгое   время  
хоккейный  ЦСКА  вышел  в  финал  Кубка  Гагарина,  и  болельщики  очень  хотели  
поддержать   обе   команды.   Поэтому   думаю,   что   это   не   было   большой  
проблемой.   Смотреть   (хоккейный  матч)   буду   обязательно,   и   позавчера   ходил  
на  матч,  очень  переживаем.  Хотелось  бы,  чтобы  в  этом  сезоне  все  армейские  
команды  заняли  первые  места",  -  сказал  Бабаев  журналистам.    

http://rsport.ru/football/20160409/911802925.html  

К  заголовкам  сообщений  


